

Sozialwahl 2011

***Wählerisch
sein!***





Solidarität wählen.

Gute Leistungen, gerecht finanziert.



Mitentscheiden – bei Gesundheit, Rente und Arbeitsschutz

Wir Versicherte zahlen Monat für Monat in die Kassen ein. Dafür erwarten wir eine gute Versorgung bei Krankheit und im Alter. Kontrolliert auch einer die Kassen? Aber klar: Das ist Aufgabe der ehrenamtlichen Vertreter in den Versichertenparlamenten.

Wer uns Versicherte vertritt, das haben wir in der Hand. Im April und Mai 2011 können wir per Briefwahl entscheiden, wer in der Kranken-, Renten- und Unfallversicherung das Sagen hat.

Mehr als 1.600 Männer und Frauen der IG Metall engagieren sich dort für gute Leistungen. Hinter ihnen steht eine starke Gewerkschaft, die Druck macht. Damit es gerecht zugeht und Arbeitgeber sich wieder zur Hälfte an den Kosten für Renten-, Kranken- und Pflegeversicherung beteiligen.



Solidarität kann man wählen!

Liste IG Metall

www.igmetall.de/sozialwahl-2011